

学校だより

Nakijin Times

五月(さつき)

令和4年5月31日 今帰仁小学校

2022 May Thirty first(31st) Tuesday (火)

文責: 校長 屋良 篤

Number 11

1年生を迎える会

昨日の2時間目に1年生を迎える会が行われました。感染対策のため、低学年と高学年を時間差で入れ替えて行いましたが、どの学年も1年生に笑顔をお届けしようと一生懸命に頑張っていました。2年生は、元気っき体操の曲に合わせて元気よく踊りを披露しました。3年生は、エビカニクス・幸せなら手をたたこうの2曲をダンスで表現し元気よく踊りました。4年生は、学校に関する3択クイズを作っていました。例えば「朝、学校に来てのあいさつは何?・図書館の先生のお名前は何?」等のような感じです。1年生にとって答えられるクイズでしたので、大きな声で返答がありましたね。5年生は、校内にまつわる○×クイズを作り、楽しませていました。うんていの棒の数は20本である○か×か(答え19本で×)や今帰仁小は、140歳である○か×か(答え○)などのように。また、学校に持ってきてはいけない物や給食の好き嫌いの寸劇もありました。錦鯉のモノマネも良かったですよ。最後は6年生で棒を使ったボール運び競争でした。大きなバランスボールを使って互いの間隔をとりながら四人一組で1年生に合わせながらボールを運んでいましたね。とても微笑ましい光景でした。また、司会の親川慎大様さん、内間陽大さんも堂々と進行をしていました。

コロナの影響で、体を触れ合わせての出し物はできませんでしたが、それぞれの学年で工夫した取り組みがあり、1年生の皆さんも楽しいひと時を過ごすことができたと思います。全児童の皆さんありがとうございました。また、児童会役員の皆さんも大変お疲れ様でした。



1年生・



PTA 作業ありがとうございました

昨日のPTA作業大変ありがとうございました。月曜日でもあり仕事を終えて夕方からのPTA作業でしたが、多くの保護者の皆様に参加してくださり、予想以上の草刈り作業を行うことができました。運動場及びスタンド等がきれいになり、子ども達の運動会練習にも更に励みになります。

今後ともPTA皆様のお力添えをよろしくお願い致します。